

Sie ist eine Frau

Ja, sie ist eine Frau,
alleine deswegen hält man sie für nicht sehr schlau.
Es geht nicht um ihr Wissen oder ihre Kompetenzen,
für Frauen herrschen unsichtbare Grenzen.
Es ist egal was sie kann, wichtig ist was Ihr seht,
aber Kompetenzen hängen nicht an der Sexualität!

Vom Klein auf werden wir dressiert,
Frauen in der Führung werden nicht akzeptiert.
CEO's werden Männer im Anzug,
sie werden akzeptiert, denn sie sind ja stark und klug.
Die selben Kompetenzen bei einer Frau im Rock,
da kriegen auf einmal viele Männer einen Schock.

Doch wo ist der Unterschied zwischen dir und mir ?
Abgesehen vom dem W auf meinem Einstellungspapier

Alles hängt bei Frauen am Aussehen
auf der Karriereleiter bleiben sie stehen
und müssen um Beförderungen flehen,
während Männer die Leiter entspannt hochgehen.

Um zu erreichen was ein Mann erreichen kann,
müssen Frauen viel härter ran,
sich den Arsch aufreißen
und stets die Zähne zusammen beißen.

Wir leben in einer Männer dominierten Welt.
Hier ist immer der Mann der Held.
Doch irgendwann nimmt alles ein Ende
Und dann, dann kommt die große Wende.

Denn sie ist wunderschön, stark und schlau,
die Führung von morgen, personifiziert als Frau!

© **Blaublume**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)